

Comienza en Cuba Jornada de la Francofonía 2025 (+Fotos)



Por Natasha Salomé Tachín

La Habana, 7 mar (RHC) La jornada de la francofonía en Cuba, comenzó sus actividades que se desarrollarán en La Habana y a su vez en Santiago de Cuba hasta el próximo 27 de marzo.

Image not found or type unknown



El programa de actividades lo presentaron a la prensa Alexandre Guillochon, director de la Alianza Francesa en Cuba; Noel Bonilla Chongo, director cultural de esa institución; y el Consejero de Cooperación y Acción Cultural de la Embajada de Francia, Olivier Giron.

En esta edición están presentes manifestaciones artísticas como danza, literatura, artes visuales, teatro, en conciertos, performance, exposiciones, cine y más.

La jornada inaugural de la Francofonía 2025 tuvo lugar en la Vitrina de Valonia, en el centro histórico de la ciudad, con la conferencia La Tentación Autobiográfica, del escritor belga Jean-Philippe Toussaint y la exposición de fotografía Efímeros Coronados de la artista franco-venezolana Maya Dagnino.

Image not found or type unknown



La revista LES LETTRES FRANCAISES, dedicada a Cuba, será presentada por Mark Sagaert, el día 10 en la Alianza Francesa, sede de Prado.

Por otra parte la compañía de Danza Contemporánea Francesa Bakhus presentará GAIA 2.0 en función única en el Teatro Nacional el sábado 15, y también ofrecerá un taller a bailarines amateurs y profesionales en Fábrica de Arte Cubano junto al DJ Lejardi.

La sala de teatro Adolfo Llauradó acogerá la obra Favez interpretada por la actriz Liliana Lam que narra la historia de la primera mujer que ejerce la medicina en Cuba en el siglo XIX los días 18 al 23 .

En el evento participan países francófonos, la Facultad de Lenguas Extranjeras de la Universidad de la Habana, el Instituto de Relaciones Internacionales, Instituciones de la Oficina del Historiador de la Ciudad de la Habana, el Museo Napoleónico, la Embajada de Francia, así como las sedes de la Alianza Francesa en La Habana y Santiago de Cuba y entidades que defienden ese legado con el interés de intercambiar tradiciones, fortalecer los nexos y celebrar la diversidad cultural con los países integrantes esa comunidad y el pueblo cubano.

La Alianza Francesa es un centro de enseñanza de la lingüística el cual promueve la conexión de la cultura francófona en la isla y el mundo.

<https://www.radiohc.cu/noticias/cultura/378239-comienza-en-cuba-jornada-de-la-francofonía-2025-fotos>



Radio Habana Cuba